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意　見　の　概　要

授業視察後、全員の生徒が落ち着いて授
業に取り組んでいる。運営協議会の委員
の御子息が通っていた時とは比べものに
ならないほど、生徒は落ち着いて学校生
活を送っている。全体として、学校は確実
に良い方向へ向かっている。

先生方の一生懸命さを感じる。生徒たちの
ことを大切にして日々の教育活動に取り組
んでいることがよくわかる。一方、教職員
の在校等時間（残業時間）が心配。心身の
変調をきたさないよう、働き方改革の推進
を期待する。

・地域とつながる取組ができるようになって
きた。先日の東坂戸団地マルシェに、吹奏
楽部と美術部が参加し、地域の方に大好
評であった。地域とつながる取組を今後も
大切に、地域と共にある学校、そして地域
からも学び育っていく生徒たちとなってい
けるよう、様々な取組を講じていきたい。
・中学生という発達段階から、課題を抱え
ている生徒もいる。そのような生徒への指
導、支援を、丁寧に行っていく。また、PTA
や学校応援団とのつながりを生かし、より
行き届いた見守り等ができるよう協力体制
を構築していく。
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協　議　結　果

（１）全体として、生徒は落ち着いて
授業に取り組んでいる。
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菅原龍雄　吉川和美

（１）生徒の様子
（２）教職員の様子
（３）意見交換

(２）教職員は、生徒のために、熱心
に教育活動に取り組んでいる。

(３）・地域とつながる取組ができるよ
うになってきた。
　　 ・生徒個々においては、発達段
階もあり、課題を抱えていたり、支援
が必要な生徒もいる。
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